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いっぱん質問

町
政
を
問
う

いっぱん

質問

４議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。

藤岡　　緑　　議員（15ページ）

◆給食センターの民間委託でどんなメリットが

◆保育所問題の鍵は、慢性的保育士不足の解消では

◆学童保育の環境

◆生涯学習の推進は

◆防災士の活躍推進は

金澤　　浩　　議員（16ページ）

◆学校給食の一部民営化は

◆ＪＲ北伊予駅周辺の活性化

◆子どもの医療費無料化を早めに

◆原子力災害対策は

◆副町長二人制の今後は

影岡　俊範　　議員（17ページ）

◆公会計制度への取組と有用性をどう認識しているか

◆無料の学習支援を目的とした地域未来塾への取組は

◆２０１７えひめ国体のおもてなしは

村井　慶太郎　　議員（18ページ）

◆ＪＲ北伊予駅周辺整備について

一
般
質
問 

と
は
・
・

・　

議
員
が
町
の
行
政
全
般

に
つ
い
て
質
問
し
、
町
長

や
部
長
な
ど
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答
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す
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で
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。

・　

議
員
一
人
あ
た
り
の
発

言
時
間
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45
分
以
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で

す
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理
事
者
の
答
弁
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間
は
含
ま
れ
ま
せ
ん
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・　

登
壇
は
、
通
告
書
（
質

問
内
容
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要
約
し
た
書

類
）
の
提
出
順
に
行
わ
れ

ま
す
。


